

Los sellos de Apocalipsis 6

www.idcb.org

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy. Eso es, lo que los apóstoles y los discípulos en realidad creyeron y practicaron de la Palabra de Dios la cual es la verdad, y para entender las profecías de los últimos tiempos, porque estamos viviendo en los últimos tiempos, y a menos que usted divida correctamente la Palabra de Dios para entenderla, usted no va a entender las profecías de los últimos tiempos.

Exactamente como ya cubrimos, no va a haber un rapto secreto. Vamos ahora a ir a Apocalipsis, capítulo 6 y vamos a mirar los primeros 6 sellos en Apocalipsis 6, porque van a haber cosas asombrosas que van a tener lugar. Y estos son eventos mundiales. Una cosa que quiero que entiendan: Cuando usted lee el libro de Apocalipsis... como un hombre que me envió un correo electrónico y dijo: 'Bueno, ¿cómo puede usted entender el libro de Apocalipsis, cuando esta todo escrito en lenguaje simbólico?' Y yo dije: 'La forma en que usted entiende Apocalipsis es que usted entiende el lenguaje simbólico al entender las profecías en el resto de la Biblia que pertenecen a los últimos tiempos, y ellas vienen juntas como un rompecabezas que es armado apropiadamente. Es más o menos como: ¿Alguna vez ha tenido un rompecabezas de 1.000 piezas? Y usted mira las piezas y muchas de ellas, todas se ven iguales y usted no sabe cómo ponerlas juntas. Pero recuerde, si usted pone una junta, recuerde como se sintió cuando puso la última pieza en el lugar apropiado y ahí usted tuvo el cuadro completo. Bueno, cuando usted entiende suficiente del resto de la Biblia, entonces Apocalipsis es como las últimas doscientas piezas en un rompecabezas de 1.000 piezas, para darle toda la escena de lo que está pasando...

Entonces empecemos aquí en Apocalipsis, capítulo 6. Y como vimos, Jesucristo fue el único merecedor de abrir los sellos. Entonces empecemos en Apocalipsis 6 y verso 1: "**Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos;...**" Entonces ahí está Cristo abriendo los sellos, "**...y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de un trueno, "Ven y mira." Y miré, y he aquí, había un caballo blanco; y aquel que estaba sentado sobre el tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar.**" Ahora, el primer error que es hecho, la gente lee eso y dice: '¡Oh, un caballo blanco! Bueno, Jesús está en un caballo blanco en Apocalipsis 19, este tiene que ser Jesús.'... No. **Este es el falso Cristo. Este es el falso líder religioso,** montando un caballo blanco...

Ahora, pare y piense por un minuto. ¿Quién abre el sello? Jesús lo hace. ¿Dice que Él baja y se monta en ese caballo?... No. No está hablando de Jesús. Entonces aquellos que creen eso están completamente equivocados... Entonces si ve, una cosa que usted nunca hace: Nunca traiga su opinión a las Escrituras a menos que usted la ponga junta con el resto de las Escrituras y tenga todo el cuadro. Y cuando lea los versos, léalos y piense en ellos y analícelos y no salte a conclusiones que usted cree que son correctas. Usted tiene que probarlas, tiene que probarlas...

Entonces miremos como se ajusta esto con lo que ya hemos cubierto. "...y aquel que estaba sentado sobre el tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar." ¿Qué persona religiosa tiene una gran corona? ¿Y qué sistema religioso examinamos en Apocalipsis 17 que gobierna sobre las naciones y los reyes como una persona real? Ningún otro que Roma y ningún otro que aquel que gobierna el Vaticano. Y así, este llega a ser un tiempo de cooperación religiosa—lo que parecerá ser por un tiempo, una religión mundial. Y como vimos con el falso profeta en Apocalipsis 13, este es ese falso profeta. Y aquí es cuando él comienza su trabajo. Y ese falso profeta de Apocalipsis 13 hace grandes señales y maravillas y milagros, hace bajar fuego del cielo y aquí es cuando... las religiones mundiales se unen.

Ahora note, esta conquista no es con guerra. Esta conquista... es con la religión... Se parece a Cristo, suena como Cristo, exactamente como dice allá atrás en Apocalipsis 13, se parece a un cordero pero ¿qué? Hablaba como dragón. El tiempo viene, la base ya está siendo hecha. Estas profecías pasarán.

Ahora vamos al verso 3: "Y cuando Él..." Cristo "...abrió el segundo sello,..." Entonces si ve, este verso también nos dice que no es Cristo sentado en el caballo. Porque Él está todavía en el trono de Dios... abriendo los sellos. "Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, "Ven y mira." Y otro caballo salió que era rojo; y poder fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra,..." Ahora pensemos en esto por un minuto. ¿Qué leímos del último tiempo... que va a tener lugar? Primero que todo hay un pacto de 7 años, Daniel 9:27, a la mitad de esos 7 años, ese pacto va a ser roto. ¿Y cómo es roto ese pacto? El rey del Sur presionará al rey del Norte, el rey del Norte vendrá contra el rey del Sur, y él entrará a la Tierra Santa, a Libia, y Etiopía estará a sus puertas, y va a entrar a la tierra gloriosa, y como vimos con otras Escrituras, se sienta en el templo de Dios y dice que es Dios. Eso también coincide con el tiempo cuando Satanás es echado y persigue a la iglesia y luego va a hacer guerra contra el remanente de aquellos que tienen el testimonio de Jesucristo y guardan Sus mandamientos.

Entonces aquí hay un gran gobernador mundial. Este es aquel de Apocalipsis 13, quien recibe la herida mortal que es sanada. Y luego se le da dominio sobre toda la tierra, sobre todo idioma y nación y lengua, excepto aquellos que han sido escritos en el libro de la vida. Él es aquel, justo aquí, cuando comienza la guerra y empieza la persecución, y luego veremos que eso se desarrolla en el martirio de los santos. Entonces muchas cosas están teniendo lugar aquí en este momento. Aquellos que van a ir a un lugar de seguridad serán tomados, aquellos que no van a ir a un lugar de seguridad se prepararán para el martirio.

Ahora note cuan poderoso va a ser esto. Porque usted tiene que atar esto con Apocalipsis 13 como ya hemos cubierto. "...quitar paz de la tierra,..." Ahora, cuando ese pacto de 7 años es firmado, habrá paz por un tiempo, tal como el mundo nunca lo ha experimentado. Es por eso que dice en I Tesalonicenses capítulo 5: 'Cuando ellos digan, paz y seguridad...' lo cual ellos tendrán por la primera mitad de los 7 años... '...entonces destrucción repentina vendrá sobre ellos.' Y aquí está la destrucción repentina. El rey del Sur va contra el rey del Norte, el rey del Norte viene contra el rey del Sur, entra justo al templo y dice: 'Yo soy Dios.' Y ahora él declara la guerra.

Veamos que va a pasar porque una espada es guerra. "...quitar paz de la tierra, y para hacerles matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada." Vamos a ver qué pasa una vez que esa guerra empieza. Ahora, esto no está hablando de... Apocalipsis, capítulo 8. Eso es además de eso más tarde: Lo que está profetizado contra los descendientes de Israel. Ellos van a ser conquistados. Los ejércitos vendrán y poseerán todo lo que tienen, y luego serán llevados en cautividad. Y muchos de ellos estarán en cautiverio en su propia tierra en campos de detención.

Ahora note que pasa justo después de eso, después de la guerra: "Y cuando Él abrió el tercer sello, oí la tercera criatura viviente decir, "Ven y mira." Y mire, y he aquí, había un caballo negro; y aquel sentado sobre el tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, "Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: y mira que no dañes el aceite y el vino." " Exactamente como cuando cualquier guerra empieza... va a haber de repente la necesidad de comida porque las existencias van a ser recortadas. Entonces aquí viene ahora el racionamiento. Aquí viene ahora el establecimiento del escenario para lo siguiente lo cual es la hambruna.

Entonces cuando el segundo sello es abierto, el sello 2, 3 y 4 y 5 comienzan muy rápidamente, uno justo después del otro. Porque cuando usted tiene guerra y carencia de comida y carencia de agua, escasez y hambruna se establecen inmediatamente. No toma muchos días o semanas para que eso ocurra. Incluso si usted tuviera una reserva de comida para... ¿qué? 3, 4, 5 o 6 semanas, ¿qué va a hacer después de eso?

Ahora continuemos con el siguiente, veamos qué pasa. "Y cuando Él abrió el cuarto sello, oí la voz de la cuarta criatura viviente decir, "Ven y mira." Y miré, y he aquí, había un caballo pálido; y el nombre de aquel sentado sobre el era Muerte, y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada sobre un cuarto de la tierra, para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra." Ahora usted ve una cuarta parte de la tierra. Y si mira las naciones, las naciones modernas de Israel hoy: Estados Unidos, Canadá, Australia, Nueva Zelanda, el Reino Unido, eso cubre aproximadamente un cuarto de la tierra... No tiene nada que ver con Apocalipsis, capítulo 8, con los reyes del norte y el oriente. Eso viene después de esto.

Verso 9: "Y cuando Él abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de aquellos que habían sido muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían." Ahora, esto es en visión. Note, estos son solo aquellos que habían sido martirizados previamente. No todos los verdaderos creyentes en Jesucristo han sido martirizados. Muchos de ellos vivieron sus vidas y murieron y fueron a su lugar de seguridad—como hemos visto—en la tumba. Entonces si todas las almas fueran al cielo, ¿porque no muestra las almas de aquellos que murieron pacíficamente? Bueno, porque esto es una visión para explicarle algo a Juan. Esto no es que las almas estuvieran en realidad allá, esto fue una visión para retratarle acerca de este martirio comparado con los martirios en el pasado.

"...muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo, "¿Cuánto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra? Y ropas blancas les fueron dadas a cada

uno de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta que fuera cumplido que ambos, sus siervos compañeros y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos lo habían sido." Esto se ata con Apocalipsis 17, con la mujer que estaba montando la bestia, y la bestia es el gran poder militar aquí. La mujer que estaba montando la bestia—es el caballo blanco. Así que es una forma diferente de explicar el mismo sistema, pero ellos trabajan juntos. Y así entonces ahora tenemos el martirio de los santos que no ha ocurrido desde el Oscurantismo y la Edad Media. Y recuerde, fue la iglesia la que lo ordenó. Y fue el gobierno civil el que llevó a cabo las ejecuciones. Y recuerde, la masa más grande fue la ejecución de herejes en la inquisición. Y todos los que creen en el verdadero Jesucristo, que aman a Dios el Padre y a Jesucristo, que guardan los mandamientos, que guardan el Sábado, que guardan los Días Santos, son odiados y despreciados por esta gran organización religiosa y el oficio de la inquisición esta todavía vivo y bien en el Vaticano y es llamado 'El Oficio de Doctrina.'

Ahora, el martirio empieza. ¿Cuánto tiempo será eso? No se nos dice. Pero sabemos que hay la tribulación contra Israel, sabemos que sus tierras van a ser invadidas, sabemos que ellos estarán en cautiverio en los últimos tiempos... Entonces la cuarta parte de la tierra que esto cubre... tiene que ser contra... los descendientes modernos de Israel hoy. Vamos a mirar y ver... algunas Escrituras aquí las cuales nos dicen acerca del castigo de Dios a Israel en los últimos tiempos. Y vamos a ver cómo va a pasar esto y nos dará un marco de tiempo aproximado de los primeros 4 sellos de Apocalipsis 6.

Ahora, vamos aquí a Oseas capítulo 5. Oseas, capítulo 5. Ahora, esto nos dice algo muy importante concerniente al castigo de Israel en los últimos tiempos. Y eso es Estados Unidos, Canadá, el Reino Unido, Australia y Nueva Zelanda. Aquí atrás en Oseas, capítulo 5, Dios nos dice como los va a corregir. Ellos finalmente con sus pecados, Él va a dejar al rey del Norte venir contra ellos. ¿Suena un poco como una repetición de la Segunda Guerra Mundial?

Vamos a Oseas 5. Habla acerca de Efraín y Judá. Efraín se refiere a las 10 tribus. Judá se refiere a los sacerdotes, los Levitas y algunos de los Benjamitas con los judíos... Note como son ambos incluidos aquí en esta profecía, y es una profecía de los últimos tiempos, y comienza justo aquí en medio del capítulo 5 y pasa al capítulo 6. Entonces leámoslo empezando en el verso 9: "Efraín será desolado en el día de reprensión. Entre las tribus de Israel..." ¿Ven? Y esto es una cosa de los últimos tiempos. Las tribus están todavía aquí. Contrario a la propaganda de los judíos de que los israelitas no se entremezclaron en los gentiles sino que solo desaparecieron. Eso es contrario a toda profecía que está contenida incluso en el Antiguo Testamento, el cual los mismos judíos tienen.

"Entre las tribus de Israel he hecho conocido esto lo cual será seguro." Ese es el testimonio del Evangelio. "Los gobernadores de Judá eran como aquellos que mueven una frontera; Yo derramaré Mi ira sobre ellos como agua." Eso es lo que les va a pasar a los judíos. "Efraín está aplastado y roto en juicio porque voluntariamente caminó tras vanidad. Por lo tanto Yo soy como una polilla para Efraín, y para la casa de Judá como podredumbre." Y esa es una perfecta descripción de lo que le está pasando a las 10 tribus de Israel hoy, y a Judá por allá en Palestina el cual ellos llaman Israel hoy.

Ahora note que pasa aquí, verso 13: "Cuando Efraín vio su enfermedad, y Judá vio su herida, entonces Efraín fue a los asirios y envió al rey Contencioso..." Rey Contencioso es ese poder de la bestia de Apocalipsis 13. Y esto también lo identifica como uno que es descendiente de la antigua Asiria... Ahora, hay evidencia histórica que muestra que los asirios son los alemanes modernos. Así que esto es repetición y repetición otra vez, ¿o no? Si, ciertamente.

"Aun así él no pudo sanarte ni curarte de tu herida, porque Yo seré para Efraín como un león, y como un león fuerte para la casa de Judá. Yo, incluso Yo, rasgaré y me iré. Quitaré, y nadie lo rescatará." Una cuarta parte de la tierra por la espada gigante del rey del Norte. Y él va a infligir la ira de Dios, el castigo y juicio de Dios contra todas las 12 tribus de Israel. Eso va a venir. Eso se ajusta justo allá con los sellos #2, 3, 4, y 5.

Leámoslo, continuando en el verso 15: "Yo iré; regresaré a Mi lugar hasta que ellos confiesen sus culpas y busquen Mi rostro; en su aflicción Me buscarán sinceramente." " Si, ellos se arrepentirán. Y veremos... dado el marco de tiempo aquí en el capítulo 6, ¿cuándo vendrá ese arrepentimiento? Recuerden que en el tiempo final, la Gran Tribulación es ¿cuán larga? 3 años y medio, ¿correcto? Tengan eso en mente. También sabemos por la profecía en Números 14:34, que un día en profecía es un año en cumplimiento. Así que tengan eso en mente... Un año es un día. Vimos, tiempo, tiempos, mitad de un tiempo, eso es 3 años y medio. ¿Ok?

Ahora vamos al capítulo 6 y veamos su arrepentimiento. Oseas 6: "Vengan y volvamos al SEÑOR, porque Él ha desgarrado,..." Ellos se arrepienten, vuelven a Dios. ¿Y no es esa siempre la forma? Miren lo que pasó cuando el 9/11 tuvo lugar. 'Oh, Dios bendiga a América. Oh, todo el mundo vaya a una iglesia, vaya a una sinagoga.' Ahora ellos están en cautiverio, han perdido toda su riqueza, sus casas, todo lo que tienen. Bueno, ellos se arrepienten. Y veremos... el marco de tiempo exacto el cual se ajusta justo dentro del periodo de 3 años y medio... Oseas 6 y verso 1: "Vengan y volvamos al SEÑOR, porque Él ha desgarrado, y nos sanará;..." Tiene misericordia de nosotros. "...ha herido, y nos vendará." Entonces Israel se arrepiente. Dios dice en otras profecías que: 'Yo volteé Mi espalda a Israel hasta que ella se arrepintió.'

Ahora note, verso 2. El verso 2 es clave y nos da un marco de tiempo exacto para que podamos calcular exactamente cuando el sexto sello será abierto. Entonces leámoslo: "Después de dos días..." Esa frase: 'Después de dos días'... ¿Cuánto tiempo es un día en profecía? Un año. ¿Cuánto tiempo son 2 días? 2 años. Y en una tribulación de 3 años y medio, ¿cuánto tiempo queda? Un año y medio. Entonces leámoslo otra vez aquí: "Después de dos días nos revivirá; en el tercer día nos levantará, y nosotros viviremos a Su vista." ¿Y que va Él a hacer para levantarlos? ¿Y cómo se ata este evento con el regreso de Cristo? Veremos eso, y va a ser absolutamente asombroso y espectacular. Y va a ser un evento que el mundo entero sabrá. Y va a ser tan absolutamente asombroso e impresionante... que todo ojo lo va a ver. Todo el mundo sobre la tierra será afectado por eso. Y Jesucristo va a anunciar... Su intervención... y en términos absolutamente no inciertos, no puede haber duda de que es Cristo desde el cielo Quien lo está haciendo. Y eso tiene lugar al final de 2 años en los 3 años y medio de Tribulación al final.

Ahora, si quiere más detalles acerca de todo esto, vaya a cbcg.org, nuestro otro sitio web y descargue las series: [Daniel y Apocalipsis](#), tenemos 2 [tablas](#) que van con eso, y explican acerca de los 1.260 días, 1.290 días, 1.335 días, tiene el marco de tiempo de los Días Santos y muestra cómo podemos saber esa parte del tiempo y las temporadas. ¿Ok?

Pero también recuerde esto, como veremos un poco más tarde: ¿Cómo Cristo mismo se hace conocido al mundo? Que desde el momento en que Él se hace conocido al mundo, ese tiempo en la tierra será completamente impreciso... así que ningún hombre sabrá los tiempos o las temporadas. Vamos a ver algunas profecías tremendas y fantásticas que son dadas en Daniel y Apocalipsis y en Isaías y en Jeremías que tienen lugar. Entonces vaya a cbcg.org y descargue las series: [Daniel y Apocalipsis](#) y las [tablas](#) que van con eso.

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa... espero que estén entendiendo estas profecías, que puedan mirar hacia afuera y ver en la escena mundial que el potencial de todas estas cosas está allá... Y recuerden lo que dijo Jesús: 'Cuando vean todas estas cosas tener lugar... sepan que el fin está cerca.'

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa, y yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'